Anduze: l'association Quartier libre accueille les enfants au parc des Cordeliers

il v a 5 heures 0 MIDI LIBRE

Les enfants sont heureux de se retrouver lors de ce rendez-vous mensuel





Chaque mois, les bénévoles de l'association Quartier libre de Générargues se retrouvent au parc des Cordeliers pour un après-midi festif réservé aux enfants de 6 à 12 ans.

Ce samedi 12 mars, le temps était idyllique pour la quarantaine de jeunes à qui les animateurs ont proposé des activités ludiques autour des jeux de balles, de tirs au but ou de cordes à sauter.

Tandis que les parents pouvaient déguster le café offert par l'association, après les jeux collectifs, les enfants ont participé à différents ateliers de 30 minutes chacun.

L'histoire des cow-boys et des indiens leur a ensuite permis de jouer les enquêteurs pour trouver qui avait volé le goûter.

Toutefois, celui-ci n'était pas perdu pour tout le monde puisque les enfants ont pu reprendre des forces en dégustant les gâteaux préparés par les bénévoles.

Le but de cet après-midi festif est avant tout d'apporter la joie aux enfants, de partager avec eux un moment de détente et sans aucun esprit de prosélytisme de leur transmettre quelques valeurs essentielles de la vie en société en écoutant les autres, en respectant la parole du voisin et en développant les valeurs chrétiennes d'entraide et de solidarité.

Rendez-vous est déjà pris pour la prochaine rencontre du samedi 23 avril. Toutes les activités sont gratuites, il suffit aux parents d'accompagner leurs enfants et de les inscrire sur place.